

Paripurna Istimewa Hari Jadi Morowali Ke- 23 Tahun Ditutup Dengan Acara Potong Tumpeng

Patar Jup Jun - MOROWALI.BERSUARA.ID

Dec 7, 2022 - 03:47



MOROWALI, Sulawesi Tengah- DPRD Kabupaten Morowali menggelar rapat paripurna istimewa hari jadi Morowali ke-23 Tahun 2022. Bertempat di gedung serbaguna Aula Rapat kantor DPRD sementara di Kelurahan Matano, Kecamatan Bungku Tengah, Kabupaten Morowali, Senin malam (04/12/2022).

Dalam acara itu, dihadiri langsung Bupati Morowali, Drs. Taslim, Wakil Bupati Morowali, Najamudin, Ketua DPRD Morowali, Kuswandi bersama anggota DPRD lainnya, Sekda Morowali, Yusman Mahmub, Kapolres Morowali AKBP Suprianto, Kajari Morowali, Tenriawaru, para kepala OPD, sejumlah Camat, Kepala Desa, tokoh adat dan undangan lainnya.

Ketua DPRD Morowali, Kuswandi yang memimpin jalannya sidang paripurna istimewa dalam pidatonya mengatakan 23 tahun lebih sejahtera bersama Morowali merupakan tema peringatan HUT ke-23 tahun Morowali yang digagas oleh pemerintahan Taslim dan Najamudin.

Tema ini hendaknya menginspirasi semua pihak untuk bersama-sama mengukir dan memaknai sejarah kehidupan dan kebangkitan kembali Kabupaten Morowali dalam rangka meraih kemajuan kemandirian dan kemartabatan masyarakat sehingga dapat merasakan kesejahteraan.

"Di hari jadi Morowali yang ke-23 ini tentunya DPRD Morowali mengucapkan terima kasih yang setinggi-tingginya kepada pemerintahan Taslim dan Najamudin yang telah membawa kesejahteraan masyarakat Morowali telah menurunkan angka kemiskinan pembangunan infrastruktur nampak untuk menata Morowali seutuhnya," ucap Kader Partai Nasdem itu.

Dikatakan Kuswandi bahwa dalam 4 tahun lebih perjalanan pemerintahan Taslim-Najamudin, pembangunan Morowali telah banyak mengalami kemajuan walaupun memang kita akui bersama masih banyak kondisi dan permasalahan yang muncul yang secara langsung maupun tidak langsung berpengaruh terhadap dinamika kehidupan masyarakat kita di Bumi Tepe Asa Moroso.

Memperhatikan berbagai peluang dan tantangan serta kondisi internal maupun eksternal yang ada tentu menuntut sistem pengelolaan pemerintahan dan pembangunan yang responsif, inovatif, dan berkelanjutan dalam upaya memaksimalkan berbagai potensi dan keunggulan daerah.

Dengan meningkatkan pengelolaan potensi yang kita miliki secara profesional serta dengan memaksimalkan kontribusi dan peran serta semua stakeholder yang ada didukung oleh manajemen pemerintahan yang efisien dan pemimpin yang kuat, maka DPRD Kabupaten Morowali sangat optimis akselerasi laju pembangunan pada semua sektor dapat ditingkatkan.

"Peningkatan kapasitas pengelolaan potensi lokal juga sejalan dengan pelaksanaan otonomi daerah yang efisien mendorong perkembangan pembangunan daerah sesuai dengan kondisi sosial maupun aspirasi dan potensi masyarakatnya terus berkembang," harap Kuswandi background aktivis kawakan itu

Usai menyampaikan pidatonya panjang lebar, kemudian Kuswandi mengakhiri sambutannya dengan ucapan selamat ulang tahun Morowali yang ke-23 atas nama pimpinan dan seluruh anggota DPRD Morowali.

"Pada kesempatan yang sangat berbahagia ini, saya atas nama pimpinan dan anggota DPRD Morowali mengucapkan dirgahayu Kabupaten Morowali yang ke-23 Tahun 2022, lebih sejahtera bersama Morowali Semoga di usianya yang sudah dewasa akan lebih berbenah diri menghadapi tantangan di masa yang akan datang," ujarnya.

Bupati Morowali Taslim dalam sambutannya menyampaikan peringatan hari jadi ke-23 tahun Kabupaten Morowali merupakan peristiwa bersejarah bagi seluruh

masyarakat di Bumi Tepe Asa Moroso.

Diterangkan Taslim ada tiga makna yang terkandung di peringatan hari jadi ini yaitu pertama bagaimana kita melihat masa lalu sebagai sebuah mata rantai sejarah. Masa lalu itu adalah pondasi yang sangat bernilai sebagai referensi untuk menapaki masa kini dan masa depan.

Kedua Sebagai salah satu sarana untuk melihat perjalanan kehidupan yang dapat dimaknai untuk menjawab persoalan dan tantangan ke depan. Dan yang ketiga bagaimana kita mendesain atau merancang sebuah formula masa depan berlandaskan realita dan dinamika kekinian tanpa melupakan nilai-nilai dan peristiwa bersejarah di masa lalu.

Oleh karenanya kata Taslim memperingati hari jadi Kabupaten Morowali ke-23 Tahun 2022 bukan hanya sekedar seremonial belaka tapi sebagai momentum bagi kita untuk mengenang lembaran sejarah 23 tahun Kabupaten Morowali di mana terpampang beragam keberhasilan sekaligus terbentang sejumlah tantangan dan persoalan yang harus menjadi catatan dan perhatian sebuah komponen masyarakat di daerah ini.

Seiring dengan itu sebagai bagian dari bangsa yang tetap menghargai dan tidak melupakan sejarah, maka proses penyelenggaraan pemerintah dan pelaksanaan pembangunan serta pembinaan kemasyarakatan di daerah ini telah diwarnai oleh tetesan keringat, kerja keras dan perjuangan.

"Semua itu diawali oleh para pejuang pembentukan Kabupaten Morowali serta secara silih berganti beberapa pemimpin yang menahkodai Kabupaten Morowali telah memberikan kontribusi bagi peningkatan pembangunan di Kabupaten Morowali tercinta ini," terang Taslim panjang lebar.

Diakhir acara, dilaksanakan potong tumpeng yang dilakukan Bupati Morowali bersama Wakil Bupati Morowali dan diberikan kepada pimpinan DPRD Morowali. Begitupun sebaliknya, tampak harmonis para unsur pimpinan daerah itu pada moment HUT Morowali ke-23 Tahun 2022.

Pada kesempatan itu juga ketua DPRD Morowali Kuswandi membawakan beberapa lagu handalnya, diantaranya lagu dari farel Yogya yang berjudul Ojo dibanding-bandingke.

"Lebih sejahtera bersama Morowali"

Dirgahayu Morowali ku, jaya selalu hebat dan kuat serta masyarakatnya sejahtera selalu di Bumi Tepe Asa Moroso.

(PATAR JS)